
Commentaire : le pronom personnel (ـــِــي) que l’on appelle ِياَءُ الْمُتَكَلِّم a pour particularité
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 d'être toujours précédé de la voyelle ـــِـــ .  Cela entraine la disparition de la voyelle �nale du nom 

qui précède ce pronom car elle doit lui céder sa place. Ce genre de nom a donc une déclinaison 

sous-entendue, exactement comme (ُالإَسِْمُ الْمَقْصُور) . 

Exemple :
فيِ كِتَابِـــي هَذَا كِتَابِـــي 

مَجْرُورٌ مَرفُْوعٌ 

تَّةُ) Commentaire : Les noms(أبٌَ) (أخٌَ) (الأسََْ�ءُ السِّ et font partie d’un groupe de noms appelés

(les six noms). Lorsqu’ils sont ,(مُضَافٌ) la lettre (ــــو) apparaît à la �n de ces six noms, sauf se le

(مُضَافٌ إِلَيْهِ)  est le pronom personnel (ــي) , dans ce cas, la lettre (ــــو) disparaît a�n de faciliter
la prononciation.
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